



#ConElNiño NoSeJuega

¿SABÍAS QUÉ?

Estamos afrontando el Fenómeno de El Niño y esto provoca:

- Reducción de las lluvias.
- Aumenta la temperatura.
- Incrementa los incendios de la cobertura vegetal.
- Disminuye el caudal de las fuentes hídricas.
- Acelera la sequía.

¡Unidos protegemos nuestro patrimonio natural!



tsmnoticias.com



EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS

Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló



TIENDA VIRTUAL NEIVA



Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920



Síguenos...   

ACTUALIDAD

Ecopetrol invirtió más de \$10.600 millones en año 2023 para proyectos de desarrollo territorial en el Huila

por TSM Noticias · 2 febrero, 2024 · 225 views · 5 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



En 1.5% se proyecta crecimiento de la economía en 2024, anuncia MinHacienda

Al presentar el Plan Financiero 2024, el ministro Ricardo Bonilla



Alcaldía de Neiva conmemoró Día Mundial de los Humedales con jornada pedagógica y ambiental

Con la finalidad de incentivar conciencia ambiental, en un trabajo



Fútbol en paz: Alcaldía de Neiva garantizará seguridad en partidos del Atlético Huila

Instalada mesa de comisión de fútbol 2024, con la que



Incautan media tonelada de Marihuana en Paicol, occidente del Huila

La acción efectiva de los cuadrantes en Paicol, permitió el



Brindar con licor legal ¡Aguanta!



Desde el 2020 la empresa ha destinado más de \$39.158 millones en distintas iniciativas que contribuyen al bienestar de los habitantes del departamento.

Más de \$10.600 millones invirtió Ecopetrol durante el 2023 en el departamento del Huila, con el propósito de impulsar iniciativas de educación, desarrollo social, infraestructura y diversidad e inclusión, para impulsar el desarrollo territorial y ayudar a mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región.

Entre las iniciativas impulsadas el año anterior se destaca la entrega de dotación para instituciones educativas en Yaguará, Neiva, Aipe, Palermo, Tello y Villavieja, que benefician a más de 5.600 estudiantes.



Así mismo, 19 jóvenes de colegios rurales oficiales obtuvieron becas del programa Bachilleres Ecopetrol para cursar estudios superiores en cualquier universidad del país y más de 2.500 personas participaron en actividades pedagógicas sobre la industria petrolera, transición energética, protección del medio ambiente y seguridad vial.

Jorge Luis Polanía Vargas, rector del colegio “Ana Elisa Cuenca Lara”, del municipio de Yaguará, resaltó la importancia de las dotaciones escolares para mejorar la calidad y la retención educativa. *“Tenemos menaje para el restaurante escolar, pupitres para los salones, muebles para nuestro personal y estantes metálicos para el archivo de nuestra institución”*, agregó el docente.



Es la campaña del Gobierno “Huila Grande” que impulsará durante

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia
Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN
DOCENCIA UNIVERSITARIA

SNIES: 107609

Duración:
2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código Qr

CONTACTANOS
317 514 1730

gestorelearning@unisavarra.edu.co
edisonografico@unisavarra.edu.co
coordinador@docenciauniversitaria@unisavarra.edu.co

de Ecopetrol en el Huila

Inversión últimos 4 años: **+\$39.100 millones**

Inversión 2023: **+\$10.600 millones**

Líneas de inversión

- Educación, deporte y salud
- Diversidad e inclusión
- Desarrollo rural inclusivo
- Emprendimiento y desarrollo empresarial
- Infraestructura pública y comunitaria

Comprometidos con el desarrollo social y económico de la región



En Neiva, Ecopetrol entregó un Centro de Desarrollo Infantil – CDI construido en alianza con el Fondo Abu Dhabi para el Desarrollo y la Presidencia de la República, que apoyará la formación integral inicial de 160 niños entre 0 y 5 años.

En su enfoque hacia la equidad de género, la diversidad y la inclusión, Ecopetrol dotó a 7 Casas de las Mujeres que benefician a más de y apoyó a 120 estudiantes de grados décimo y undécimo para que definieran un plan de vida personal, contribuyendo al cierre de brechas y al desarrollo integral.





En cuanto a emprendimiento y desarrollo regional, mediante el programa “Ecopetrol Emprende”, apoyó a 86 emprendedores para crear y fortalecer sus ideas de negocio. Además, junto al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural ejecutó la iniciativa “El Campo Emprende”, que benefició a 399 familias de zonas rurales del departamento.

“Este es un oficio que hemos aprendido desde niños y ahora queremos que nuestros nietos lo aprendan, por eso estamos muy agradecidas de contar con este apoyo tan valioso y más para las mujeres del campo”, señaló Nirsa Pascuas, beneficiaria del programa El Campo Emprende.



El compromiso de la empresa también se refleja en proyectos de infraestructura como la construcción de un polideportivo en Peñas Blancas, el encerramiento del polideportivo de San Francisco y la ejecución de obras el mantenimiento vial en Neiva y Yaguará.

“Vamos a tener la oportunidad de que las comunidades de la zona o de la

vereeu, pueuan tener sus ventas o abrir sus negocios y eso genera empleo y economía”, señaló Yesid Medina, presidente de la JAC Peñas Blancas.

Así mismo, a través del mecanismo de Obras por Impuestos, Ecopetrol pavimentó 2 kilómetros de vía entre el área urbana del municipio de Tello y el centro poblado San Andrés.

En los últimos 4 años, la inversión de la empresa en proyectos que contribuyen al bienestar de los huilenses ascendió a más de \$39.158 millones, lo cual demuestra el compromiso de Ecopetrol con el desarrollo social y económico de la región.





PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



2 febrero, 2024

En 1.5% se proyecta crecimiento de la economía en 2024, anuncia MinHacienda



2 febrero, 2024

Alcaldía de Neiva conmemoró Día Mundial de los Humedales con jornada pedagógica y ambiental



2 febrero, 2024

Fútbol en paz: Alcaldía de Neiva garantizará seguridad en partidos del Atlético Huila



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Así enfrenta Colombia las emergencias por fenómeno de El Niño

ÚLTIMAS NOTICIAS



En 1.5% se proyecta crecimiento de la economía en 2024, anuncia MinHacienda



Facebook

Twitter

LinkedIn

Entérese del Cambio' preparó un especial informativo sobre cómo el Gobierno del Cambio, desde octubre pasado, viene enfrentando el fenómeno de El Niño, el cual se ha manifestado de manera distinta en algunas partes del país.

El especial muestra la forma como el Gobierno Nacional se preparó para atender los posibles efectos del evento climático, con la campaña de prevención 'El Niño no es un Juego' y la implementación del Plan de Gestión del Riesgo ante el Fenómeno de El Niño', al que se destinaron recursos por 2,2 billones de pesos.

La Declaratoria de Desastre Natural del presidente Gustavo Petro; la articulación institucional para afrontar los diversos asuntos que se derivan de la declaratoria; las medidas que se han puesto en marcha desde todos los frentes de la administración y la activación de la Sala de Crisis Nacional para garantizar el monitoreo permanente del fenómeno y la coordinación de la logística de contención de incendios son puntos claves que se desarrollan en el programa.

'Entérese del Cambio' ofreció un balance de la atención a la ola de incendios y los deslizamientos de tierra que adelantó el Gobierno durante enero, el arduo trabajo de la Fuerza Pública, bomberos y organismos de socorro para contener la primera ola de incendios forestales que se viene presentando y la preparación ante la nueva fase del aumento de temperaturas en el Litoral Pacífico y la Amazonía.

Este especial de 'Entérese del Cambio', emitido en la noche de ayer jueves por el Canal Institucional, es realizado por la Sala de Redacción de la Secretaría



Alcaldía de Neiva conmemoró Día Mundial de los Humedales con jornada pedagógica y ambiental

Con la finalidad de incentivar conciencia ambiental, en un trabajo



Fútbol en paz: Alcaldía de Neiva garantizará seguridad en partidos del Atlético Huila

Instalada mesa de comisión de fútbol 2024, con la que



Incautan media tonelada de Marihuana en Paicol, occidente del Huila

La acción efectiva de los cuadrantes en Paicol, permitió el



Brindar con licor legal ¡Aguanta!

Es la campaña del Gobierno "Huila Grande" que impulsará durante

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN

DOCENCIA UNIVERSITARIA

SNIES: 107609

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código Qr

CONTACTANOS 317 514 1730

gestorelearning@unihavarrta.edu.co
edisongrafico@unihavarrta.edu.co
coordinador@comunicacion@unihavarrta.edu.co

el Canal Institucional, es realizado por la Sala de Reacción de la Secretaría para las Comunicaciones y Prensa de la Presidencia.

(Fin/fca/gop)

Facebook Twitter LinkedIn

f WhatsApp Twitter Pinterest LinkedIn WhatsApp Reddit Email

PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



2 febrero, 2024
En 1.5% se proyecta crecimiento de la economía en 2024, anuncia MinHacienda



2 febrero, 2024
Alcaldía de Neiva conmemoró Día Mundial de los Humedales con jornada pedagógica y ambiental



2 febrero, 2024
Fútbol en paz: Alcaldía de Neiva garantizará seguridad en partidos del Atlético Huila



TSM Noticias

f YouTube Twitter Instagram WhatsApp Telegram

SHOW COMMENTS

POLÍTICA

Concejales de Neiva crean comisión accidental en búsqueda de la verdad v

ÚLTIMAS NOTICIAS



En 1.5% se proyecta crecimiento de la economía en 2024, anuncia MinHacienda

